

Fenster schließen



Artikel empfehlen:      

Brigachtal

31.01.2011

Sascha Eichkorn jetzt Kommandant

Brigachtal – Mit einem Generationswechsel in der Führungsspitze startete die Feuerwehr Brigachtal in eine neue Ära. Anlässlich der Hauptversammlung stellte Theo Effinger, der als Gesamwehrkommandant die Fäden zehn Jahre in der Hand hielt, sein Amt zur Verfügung.



Ausgezeichnet für jahrelangen ehrenamtlichen Einsatz (von links): Günter Hirt, Sascha Eichkorn, Theo Effinger, Bürgermeister Michael Schmitt, Bernhard Mink, Helmar Weißhaar und Manfred Bau.
Bilder: Schimkat

Sascha Eichkorn, bis dato Abteilungskommandant von Kirchdorf, wurde in geheimer Wahl zu seinem Nachfolger gewählt. Gleichzeitig behält Eichkorn sein Amt als Abteilungskommandant von Kirchdorf. „Es ist für mich eine große Ehre, die Gesamwehr zu führen. Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe“, meinte er.

Nach seinem Rückblick auf 2010 mit zehn Einsätzen darunter fünf technische Hilfeleistung und ein Kaminbrand, sagte Effinger: „Insgesamt hatte die Feuerwehr 112 Termine. An jedem dritten Tag war ein Fahrzeug unterwegs.“ Eine Gruppe erkämpfte sich das Bronzene Leistungsabzeichen in Neuhausen. Nun hofft man, dass in diesem Jahr in Weilersbach das silberne Leistungsabzeichen dazukommt.

In seinen Abschiedsworten als Gesamwehrkommandant blickte er auf zehn Jahre zurück, in denen unter anderem zwei neue Löschfahrzeuge beschafft wurden. Auch die Feuerwehr selbst habe aus ihren Mitteln investiert, hier kamen für Bekleidung und Stiefel, Mobiliar Gerätehaus oder der Kauf eines Jugendfeuerwehrunterkunftszelt rund 50 000 Euro zusammen. „Diese Beträge haben wir selbst erwirtschaftet, vor allem bei der erfolgreichen Bewirtung am Dorffest“, betonte er. Zu den zehn Jahren als Kommandant der Gesamwehr kommen noch 30 Jahre als Kommandant der Abteilung Klengen dazu. Effinger ist nun beim dritten Bürgermeister in Brigachtal im Dienst, hat zehn Wettkämpfe erfolgreich absolviert, 20 Ausflüge organisiert, 50 Generalversammlungen geleitet, ist bei 250 Einsätzen mitgefahren und hat an insgesamt 2500 Terminen für die Feuerwehr teilgenommen. Er dankte allen Kameraden für die jahrzehntelange Unterstützung und erklärte: „Ich bin froh, dass junge Leute für die Ämter zur Verfügung stehen.“

Günter Hirt, Leiter der Tageseinsatzgruppe, berichtete von Außenproben wie dem Üben der Wasserführung über weite Wege. Jugendleiter Thomas Weißhaar führte eine Gruppe zur Leistungsspanne, meinte aber, dass die Teilnahme an Wettkämpfen etwas mager sei. Zurzeit gehören 18 Jugendliche der Jugendfeuerwehr an. Hermann Doser und seine Altersmannschaft waren vor allem am Dorffest beliebte Helfer der Wehr. Bürgermeister Michael Schmitt zeigte sich beeindruckt von dem Zusammenhalt der Gesamwehr. Er sagte der Wehr die volle Unterstützung von der Gemeinde in allen Belangen zu.

In geheimer Wahl wurde Manfred Maier zum Abteilungskommandant von Klengen gewählt, Stellvertreter ist Uwe Reitze. Arnold Efinger – seit 38 Jahren in der Wehr Überauchen, 20 Jahre Abteilungskommandant in Überauchen und zehn Jahre stellvertretender Gesamwehrkommandant – stellte sein Amt zur Verfügung. Überauchen wird jetzt von Bernhard Kraus geleitet, sein Stellvertreter ist Thomas Weißhaar. Der neue Gesamwehrkommandant Sascha Eichkorn wird von den beiden Stellvertretern Manfred Maier und Bernhard Kraus unterstützt. Jugendleiter bleibt Thomas Weißhaar, er wird von Stefan Großmann vertreten.



Die neue Führungsriege der Feuerwehr Brigachtal (von links): Thomas Weißhaar, Bernd Kraus, Sascha Eichkorn, Manfred Maier und Uwe Reitze.

<http://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/brigachtal/Sascha-Eichkorn-jetzt-Kommandant;art372510,4701887>

Fenster schließen